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例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30～1：30

事務所　鶴岡市馬場町
商工会議所内

管　0235紛5775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太郎

ミGoodwillbeginswithyou′′

ByERNSTG・BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第622号1971・9・28（火）（くもりのちあめ）

〔Ⅰ〕出席報告

67．74％

82．26％に

川〕お客さま

阿宗君、阿部（公）君、
荒明君、長谷川（文）君
平田君、五十嵐（伊）
金井君、三浦君、斎霊を
（信）君、佐藤（伊）君、』
佐々木君、富樫君、上
野君、薮田君（計19名）j

新庄RC長谷
一天童RC小野

鈴木（善）君一鶴岡西

〔Ⅱ〕会長報告

し　鹿児島市長より訪圧の礼状到着

2．ニュープランズウイツク警察署長夫妻釆

圧の予定でしたが、署長のみお出でになり

ます。11時半頃市役所着市長と会談会食午

後6時より山王閥で歓迎会を行います。

3．山形相互銀行鶴岡支店長伊藤貞治氏は停

年退職のためロータリーを退会されます。

〔Ⅳ〕伊藤貞治氏退会の御挨拶

貴重な時間を拝借致しまして、一言御挨拶

申し上げます。

只今三井会長より御紹介頂きました通り、

私年だけは人並みにとりまして、この9月20

日をもって満55才と相成りまして、銀行の停
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年制に該当するという訳です。私なりに色々

考えました結果、2年間の停年延長もありま

すがこの機会に銀行の方を退職することにな

りました。正式の辞令は、10月1日付で本部

人事部になっていますが、私の転職までの漸

定処置となっています。実質的には、9月一

杯をもって退職ということになりました。こ

の様な訳で当会の会員の資格も自動的に失わ

れますので退会させて頂きたいと存じます。

昨年4月三井健さんの御紹介を頂きまして

当クラブに入会後1年半になる訳ですが、生

来のなまけもので、また至って不勉強で、ク

ラブに対する理解も大変浅はかでございます

し会のためには何等お手伝も出来ませんでし

た。出席も唯一回だけハンカチを頂いただけ

です。

皆々様に大変御迷惑をお掛けしたことと存

じ深くお詫び申し上げる次第です。この間皆

様方より公私に亘りまして手厚い御指導御鞭

蛙を頂きましたことを何よりの幸せと存じて

おりました。退職後は酒田鋳造KKに来月早

々より勤務致します。

今後とも何分よろしくお願い致します。会

員皆様の御健康と御健勝並びに当クラブのま

すます御発展されることをお祈り申し上げて

退会の御挨拶と致します。有難うございまし

た。

〔Ⅴ〕親善ソフトボール大会について

日時10月20日（水）9・00　雨天中止

出場メンバー（順不同）

三井賢二君、小池繁治君、嶺岸光害君、高橋

正太郎君、橋滴勝久君、市川輝雄君、小松広

穂君、笹原圭一君、三浦悌三君、黒谷正夫君

田中晶英君、三井健君、長谷川文清君、佐藤

忠君、新穂光一郎君、佐々木敏全君、阿宗文

雄君、薮田誠樹君、上野三郎君　以上19名予定

場　所　鶴岡市営球場

〔Ⅵ〕197ト72年国際ロータリー……芸地区

連合年次大会の報告　　　三井会長

当クラブよりの出席者10名奥様4名計14名

でした。全出席者は1，700名程度でした。従

来は会長幹事の前夜祭がありましたが、今回

は第1日目の午前中に会長幹事の会議があり

ました。

本大会は13時開会でした。開会5分前に全

員着席、舞台の両袖より羽黒の山伏二人がス

ポットライトの中をホラ貝を吹きながらステ

ージの中央に進み同時に幕が開いて開会とい

う演出でした。

初めはきまり通りの挨拶、RI会長代理の

キム・ヤソソウ氏の日本語によるメッセージ

山形市長、商工会議所会頭の挨拶、3時半よ

り5時まで三鬼陽之助氏のモ最近の経済事情

をめぐって〝　と題する講辞がありました。

第2日目は午前中部門別協議会及び岸洋子

の独唱会がありました。午後は部門別協議会

のリーダーの報告及び記念品贈塁表彰があり

ました。この表彰の部類で当クラブはロータ

リー財団700％で353区第1位という楯を頂い

て来ました。

私は幹事と共にクラブ奉仕部門に出席して



来ました。テーマはbロータリーに於ける善

意とロータリーの友〝でロータリーの友がフ

レンドシップと思って居りましたが、これは

雑誌のことでした。ロータリーに於けるモ善

意〝の解釈について意見が分かれましたが結

局とGOOD WILL〝は善意でも好意でも友情

でもよく、悪意の反対ということに落ちつき

ました。

善意について各クラブの活動状況の発表が

ありました。岩手県岩谷堂クラブはモ寝たき

り老人の慰問〝ということでした。会員選考

14段階はあまりにも多すぎるので日本式解釈

でやってほどうかという質問に対しバストガ

バナ～のお話では日本式にやってもよいとい

うことでした。

モロータリーの友〝には色々の目的があり

これはロータリーのシンボルでモロータリア

ンが見ればなつかしくなり、ロータリー以外

の人が見れば、ロト一夕リアンになりたく思う

だろう〝とこれがモロータリーの友〝の使命

だということでした。モロータリーの友〝の

理想像としてほ、興味のわく雑誌、教育する

雑誌、ロータリアンに不可欠の雑誌であると

云われる様に編集することであると云って居

りました。ロータリーの友に長短文にかかわ

らず原稿をお送り下さいとのことでした。ク

ラブ奉仕関係については以上の様なことでし

た。

〔Ⅶ〕同上職業奉仕部門の報告（要旨）

早坂会員

此の職業奉仕部門に対する出席者は150ク

ラブ約200名産でした。

テーマはb職業奉仕を通じての善意〟でし

た。RI会長代理のキム氏も来られてスピー

チされましたが、その中で職業奉仕の難かし

さについてお話しされました。

私は現在のモ経済情勢も含めて善意の限界

があるのではないか〝という質問を致しまし

た。結論としてはモ人を信ずるのもほどほ

ど〝ということとモ善意にも限界がある〝と

云うことの様でした。

〔Ⅷ〕同上社会奉仕部門の報告（要旨）

安藤会員

今年の地区大会のテーマ及び内容は今まで

の地区大会に見られなかったものが出て釆ま

した。テーマはモ東北の自然と社会奉仕〝で

その内容はモ東北の此の恵まれた大自然が今

むしばまれているが、これを防ぎ且つ美化、

保護するにはロータリーの社会奉仕は如何に

あるべきか〝ということでした。事前にむつ

市青森、大船渡、仙台、塩釜、秋田、花輪、

酒田等を指名して、その実状を発表されまし

た。これは非常に参考になりました。

これからの新しいロータリーの社会奉仕と

しまして、地域環境の維持、美化、育成とい

うことに大きく出発しなければならない、と

いうことが、これがロータリアンの社会奉仕

の一つの歩み方であるという指標を与えられ

ました。もう一つは公害は私書であるので自

ら出さない様にすることで公害を私害と心得

て日々の奉仕の理想を実現することが社会奉

仕であるというのが大きなルールでした。



〔Ⅸ〕世界平和の五つのテスト

1・他人を思いやりましょう。

2．お互いに助け合いましょう。

3．自分の天職を繁栄させましょう。

4．自分の天職を権威あらしめましょう。

5．誠心誠意に努めましょう。

THE：FNE WAY TEST OF THE WORLD

PE：ACE：HARMONY．

1．BE CONSIDERATE

ABOUT OTHERS，

FEELINGS．

2．HELP EACH OTHER．

3．LET PROSPERITY

BE WITH YOUR VOCATION．

4．LET AUTHORITY

BE WITH YOUR VOCATION．

5．DO WITH SINCERITY．

〔Ⅹ〕幹事報告

（1）東京RCより会員名簿が到着

〔2）1972年度ロータリーダイアリーの案内到

着　必要な方は10月5日まで申込むこと

（3）先般開かれた年次大会の麻上、ロータリ

ー財団優秀クラブで表彰される、楯をも

らう

（4）上の山RCより創立10周年記念誌をいた

だく

（5）伊藤貞治氏より停年退職のため退会届出

る、あいさつあり
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